

Lucenay de retour à l'épée

Près de trois mois après son sacre à Rio, Jean-Michel Lucenay, champion olympique à l'épée par équipes, a effectué sa rentrée internationale lors d'une épreuve de Coupe du monde. À Berne, en Suisse, l'Aulnaysien du CEA a pris la 39^e place de l'épreuve. Un résultat correct compte tenu de la difficulté qu'ont traditionnellement les athlètes à gérer une saison post-olympique. Ce qui ne refroidit pas Jean-Michel, engagé dans une démarche d'accompagnement des jeunes escrimeurs français.